

Le nouveau groupe bancaire SG Auvergne-Rhône-Alpes (siège social à Lyon/Rhône, CA 516 M€, 2 300 salariés) créé suite à la fusion entre la [BANQUE RHONE ALPES](#) / T : 04.76.88.18.20 (siège social à Grenoble/Isère) (groupe [CREDIT DU NORD](#) / T : 03.20.78.54.54) avec le groupe bancaire [SOCIETE GENERALE](#) / T : 01.53.43.57.00 (siège social à Paris 9e, PNB 28 milliards d'euros), a annoncé la nomination de Louis Alexandre en qualité de directeur RSE (responsabilité sociétale des entreprises). Après 16 ans en secteur bancaire au service des entreprises, Louis Alexandre a rejoint le groupe Société Générale en juin 2007. www.banque-rhone-alpes.fr www.societegenerale.com/fr
www.banque.sg.fr/fr/regions/auvergne-rhone-alpes